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【中止】令和 5 年度 第 2 回中津江グループホームなごみ運営推進会議 

⇒会議内容報告と推進委員の意見等について 

 

会議予定日時 
【中止】令和 5 年 7 月 27 日（木）14:00 

※新型コロナウイルス感染拡大防止の為。 

送付資料 

（※会議参加者へ 

8/3 付にて資料送付） 

◇送付資料 

・運営推進会議資料：1 通 

・出席者名簿：1 通 

・入居者状況：1 通 

・なごみ便り：2 通（6 月/第 147 号、7 月/第 148 号） 

・事故報告【R5/5/26～R5/7/27】：1 通 

・身体拘束しないケアの取り組みについて：1 通 

・熱中症予防：1 通 

・災害訓練実施結果：1 部 

・老施協「新型コロナウイルス感染対策、認知症に悪影響」：1 通 

気
付
き
の
点
や
意
見
等
に
つ
い
て 

地域住民の代表者 

・施設内の行事について、「なごみ便り」を見ると暑い日が

続く中でも工夫しながら行事を実施していると感じまし

た。 

・身体拘束廃止について、この取り組みには頭が下がる思い

です。 

・感染症と熱中症対策について、職員の皆さんも体調には充

分気を付けて下さい。 

・災害訓練実施結果について、県道萩川上線沿いの用水路は

越水することから、訓練のように垂直避難が良いと思いま

す。日中であれば、なんとか対応できるかもしれませんが、

有事の際には対応が大変かと思うので、充分な体制をつく

る必要があると思います。合わせて、夜間で停電した場合

などの対応も考えたら良いと思いました。大雨時には施設

前の農業用水路が越水する可能性が高いので、2F への避

難が良いと思います。 

（中津江 1 区町内会長） 

・感染症と熱中症対策について、猛暑が続いているので、職

員の皆さんもお身体には気を付けて下さい。 

（理容みうら） 

・特にありません。 

（中津江シルバーハウジング H 棟管理者） 

・特にありません。 

（萩市消防団椿東第一分団） 
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萩市高齢者支援課 

・施設内の行事等について、ほほえみユニットは角島へ、こ

もれびユニットは萩博物館へと、どちらも外出して外の景

色や展示物に触れて、入所者の方は喜ばれたことと思いま

す。 

・事故報告について、入所者の方は皆さん高齢なので、事故

予防するのはとても大変なことだと思います。改善策を都

度考えているので、次の事故予防や重大な事故を防ぐこと

に繋がっていると思います。 

・身体拘束廃止について、職員へのアンケートを通じて、身

体拘束の程度が幅広く、些細な事でもそれが意図せず利用

者の方の拘束に繋がっていないか、職員間で気付きを持つ

よい機会になっていると思います。 

・感染症と熱中症対策について、職員の方も入浴介助等で熱

中症には気を付けて業務をして下さい。 

・災害訓練実施結果について、訓練実施結果がとても詳細に

記載され写真入りで、どのような訓練を行ったのかよく分

かる内容でした。 

（萩市高齢者支援課保健師） 

萩市地域包括 

支援センター 

・入居者状況について、要介護 3 の利用者が 4 名いるが、介

護量（職員が直接介助する動作）は、どの程度まで入所継

続が可能ですか。また、入所時の介護度、状態はどの程度

が想定されるのか教えていただければと思います。 

・施設内の行事について、日常的に調理など出来ることを継

続できてよいなと思います。GH の良いところだと思いま

す。見守りがあれば出来ることも、独居の方など出来なく

なることも多いように感じています。 

・事故報告について、「6/2 ズボンのゴムを両手で持って…」

とありますが、ズボンのゴムが緩かったのか、もともとの

歩き方なのか、気になりました。 

（萩市在宅介護支援センターはぎ相談員） 

萩市社会福祉協議会 
・特にありません。 

（地域福祉課 地域福祉推進係） 

利用者家族 

・施設内の行事等について、その季節に合わせて行事を実施

していただき、嬉しく思います。 

・事故報告について、事故後の対応が早く出来ていると思い

ます。 

・災害訓練実施結果について、いつも訓練をされているので

安心しています。 

（利用者家族） 
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・施設内の行事等について、「なごみ便り」で角島ドライブに

行ってとても楽しそうにしている様子を見て、大変ありが

たく思っています。コロナでまだ色々と大変そうですが、

よろしくお願いします。家族交流行事はもっと早く連絡し

てもらえるとありがたいと思います。 

（利用者家族） 

グループホーム 

・7/23 なごみ GH 職員より新型コロナウイルス感染症の罹患

あり、令和 5 年度第 2 回運営推進会議を中止とさせていただ

いた。基本的な感染対策を継続しながら、日常の利用者の体

調管理を行っている。様々な感染症が拡大傾向にあるが、ご

家族の面会についても、体調管理をしていただいた上で室内

での面会も継続している。 

 家族交流行事についても、コロナ禍 3 年間はオンラインの

みで開催していたが、感染状況を確認しながら、現地とオン

ラインでのハイブリット型で開催する方向で検討している。 

（グループホーム管理者） 

次回会議までの 

継続課題 
・GH なごみでの入所継続の基準について 

備    考 
次回：令和 5 年 9 月 28 日（木）14：00 開催予定 

開催場所：中津江 1 区公会堂 

 

利用者家族 
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